



La tradicional carrera que recorre los lugares del Parque Cultural del Maestrazgo cumple diez años y lo hace trasladándose a un territorio de ensueño para los amantes de la carrera por montaña. Las instalaciones del Trail Center de Allepuz acogerán la X Maestrail el próximo 23 de septiembre después de que la prueba se haya disputado primero en Castellote y después en Villarluego, durante los últimos años. En esta ocasión, el trazado auspiciado por la Real Federación Española de Atletismo, que sirvió como pista de entrenamiento para las categorías inferiores de la selección española de trail el pasado verano, será el entorno en el que se disputará una prueba que cuenta con gran popularidad en toda la comarca del Maestrazgo turolense.

La prueba del próximo mes contará con dos recorridos adaptados a las exigencias de cada corredor.

La modalidad corta, también denominada Ruta La Avellanera, será de 13 kilómetros y contará con un desnivel notable, ya que se alcanzarán los 680 metros de desnivel positivo acumulado. Esta ruta asciende desde el núcleo urbano de Allepuz para tomar un sendero que enlaza con el Peirón de San Cristóbal y, unos metros más adelante, el Camino de los Pilonos. Prosigue subiendo hasta la Masía de La Hiedra y el Puerto de Sollavientos. Cruza el río Sollavientos y discurre paralela junta al mismo, pasando por el Molino del Tormagal, la Fuente de la Salud y La Fuente de los Berros. Sube a la Masía de la Dehesa. Desde ese punto regresa a Allepuz en descenso, por la Umbría.

La carrera larga, también denominada Ruta Balsaín, por su parte, tendrá 24 kilómetros y un desnivel positivo de 900 metros, que pondrá en dificultades a los más valientes. Además, la décima edición de la Maestrail contará con una ruta senderista de 13 kilómetros y 900 metros de desnivel. Con un inicio similar al de la modalidad corta, esta

prueba se separa de su hermana pequeña a la altura del Puerto de Sollavientos. A partir de ese punto, el recorrido toma un sendero que pasa junto a la Masía del Cubillo Bajo para descender por un vertiginoso sendero por la Masía La Atalaya. La ruta continúa por la Senda de Balsaín y desciende hasta el río Sollavientos y sube a la Masía de la Dehesa. Desde ahí se emprende el descenso a Allepuz.

Todas las rutas ya se encuentran marcadas, al estar dentro del Trail Center de Allepuz, por lo que simplemente queda que los interesados se inscriban a través de la página web del Maestrail hasta el 31 de agosto y se preparen para disfrutar del Maestrazgo  
Te puede interesar